



**Déguerpis sans préavis depuis le 09 février 2018 dernier, les populations du quartier Sable situé dans le 5ème arrondissement de la ville de Douala, ont organisé des manifestations dans la matinée de ce jeudi 1er février 2018.**

En effet, ces populations qui avaient été expulsées de leurs habitations au mois de février, pour cause d'utilités publiques n'ont jamais été indemnisées conformément à la loi.

Au total, 100 familles sans abris abandonnées à elles même ont décidé de faire entendre leurs voix.

Ce sont donc des planches et des objets en fer qui ont été installés sur la chaussée par ces derniers qui réclament leur indemnisation.

Malgré le déploiement des forces de maintien de l'ordre, ces derniers affirment ne pas quitter les lieux si rien n'est fait.